

Stadt Landshut
Hauptamt
08. Mai 2023 *Re.*
Eingang

5.5.2023

Antrag

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung soll sich bei den Verantwortlichen der EV Landshut Spielbetrieb GmbH dafür einsetzen, dass künftig in der neuen Fanatec-Arena wieder mit Bargeld bezahlt werden kann

Begründung:

Bargeld ist weiterhin ein gesetzlich gültiges Zahlungsmittel und sollte damit auch dringend wieder in der Fanatec-Arena gültig sein.

Wie sollen sich Kinder und Jugendlichen, die noch keine eigene EC-Karte oder Kreditkarte besitzen, im Stadion etwas zum Essen oder Trinken kaufen?

Auch die ältere Generation bevorzugt nach wie vor meist Barzahlung.

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger haben sich mittlerweile bei der Stadt beschwert, dass keine Barzahlung mehr möglich ist. Unverständlich ist zudem, warum bei Länderspielen mit ausländischer Beteiligung die ausländischen Gäste in der Fanatec-Arena mit Bargeld bezahlen können, die einheimischen Fans aber nicht.

Gez. Robert Mader

Junge Wähler

Nurhamm R.

Freie Wähler

Johanna Schramm

Widmann Jutta

Flaue

L. J. J.

L. S. J.

P. J.

fr. J.

R. L. J.

A. J.

A. Bergmann